

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー: 変化をもたらす

2017-2018年度 国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー



2017-2018年度

会長: 加藤一郎 幹事: 福田哲三 クラブ会報委員長: 花橋日出夫

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

## 2017 August 9

■ 2017~2018年度方針

Enjoy Rotary—

Enjoy Nagoya Wago Rotary Club

## NO.6

### 例会報告

● 第2185回例会 平成29年8月9日(水) 晴

● 8月は会員増強・新クラブ結成推進月間

● ロータリーソング 我等の生業

● 出席報告 会員 98 名中 (88) 出席59名

出席率67.05% 修正出席率79.55%  
(7月26日分)

### ニコボックス

「本日の卓話者は谷 喜久郎さんです。スペインの話、楽しみにしています。」 吉田正道君

「本日の卓話 みな様のお耳よごしで恐縮ですがロータリーのよしみでしんぼうして下さい。」

谷 喜久郎君

「自慢話は半分位が丁度いい。」

天野倅明君、稲川 久君、國分孝雄君

「谷 喜久郎さんの「独演会」を楽しみにしています。」 岩田玄知君

「今日は谷 喜久郎さんの卓話との事、心よりお祝い申し上げます。ちまたでは(自慢話ばかりで途中退席しようかとの話もありますが私は彼は真面目に感動的な話になることを期待しています。)」

安井隆豊君、夏目 稔君

「麻雀例会、服部杯第1回に優勝しました。メンバーの方に感謝します。特に口八丁手八丁のうるさい横井君の不参加、松原さんのウーピン嫌いに特に感謝します。」 小南速雄君

本日のニコボックス 6件 21,000円

累 計 38件 233,000円

### 福田哲三幹事報告

▽当クラブの行事予定

・8月16日(水) 規定休日のため、休会です。

・8月30日(水) ガバナー補佐訪問日です。例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブアッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入会員のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い致します。クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。理事及び役員のご出席をお願い致します。

・9月14日(木) 12:30~  
ウェスティンナゴヤキャッスル  
ガバナー公式訪問日です。名古屋東山・名東ロータリークラブとの合同例会を開催致します。

※名古屋東山ロータリークラブがホストのため、曜日が変更となります。9月13日(水)の例会はございません。

※本日、ガバナー公式訪問日のご案内を配布しております。

※地区大会に出席義務者以外で参加ご希望の方は、8月21日(月)までに名古屋和合ロータリークラブ事務局へお申し出ください。

### 加藤一郎会長挨拶

クラブ計画書ができあがりました。

本年度の計画などが書いてありますので、しっかり目を通してください。お願いいたします。内容は、国際ロータリーの会長イアン・ライズリーさんの紹介、本年度RIテーマ「ROTARY: MAKING A DIFFERENCE」解説から始まり、我々の所属する第2760地区のガバナー神野重行さんの紹介、地区方針「今日からのロータリーを楽しもう」の解説、東名古屋分区ガバナー補佐の本多満さんの紹介、分区方針「奉仕を計画し、活動を楽しもう」の解説と続きます。次に我々名古屋和合ロータリークラブの報告、私の会長方針「Enjoy Rotary-Enjoy Wago Rotary

Club]、組織、名簿、行事予定となります。そのあとには、各委員会の今年が記載してあります。終わりには、定款、細則も載っていますので、表紙裏のロータリーの目的などと一緒に一度お目通しいたさますようお願いいたします。

今年1年間、理事、役員、各委員会、そして会員の皆様と一緒に、名古屋和合ロータリークラブを楽しんで、活動をしていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

## 卓 話

### スペイン賛歌

会員 谷 喜久郎

本日披露するのは、私とスペインとのかかわり、きっかけから現在に至る様々な不思議な成功の話であります。世の中、不思議なことが起こるんです。



この7月に天皇皇后のお住まいである「吹上御所」の茶会に招かれた。夜の8時から2時間半ほど、

東京大学教授はじめ大学関係者、それに文楽・歌舞伎のフラメンコ版を手がける阿木燿子さんが招かれていた。食事会も終わって帰るときに、私が最後でしたが両陛下が御所の玄関先で車が見えなくなるまでお立ちになり、お見送りいただいたことには正直「これはスゴイことだ」と感激した。この食事会に招待されたのは私のこれまでのスペインとの文化交流が公式に認められたことによる。スペインからの2度の勲章受章と日本の旭日双光章の受章という荣誉に浴したのも今から話すスペインと私との35年に及ぶ不思議な繋がりによる結果だからだ。

最初に、サン・ジョルディの日との出会い。スペインに行ったきっかけは知人から4月23日に男女が花と本を贈りあう素敵なお祭りと聞き初めてバルセロナを訪れたのは40歳過ぎ。名古屋がオリンピック誘致に失敗し、なんとなく元気がない時で、訪れたかの地で、男女が手に手にバラと本を持って行き来しているのを見た。そう、サン・ジョルディの日。「これだ!」と直感し、名古屋に立ち返り知事と市長に日本でもサン・ジョルディの日をと熱く語ったが反応なし。中部財界人にも説いたがすげなく断られた。その中で中部電力の田中精一さん、ユニーの西川俊男さんが賛同してくれた。田中さんはのちの「日本・カタルーニャ友好親善協会」の副会長に就任いただいた。さらに、JCの友人でもあった当

クラブ会員の天野俣明さんの縁（JC、ロータリーの友情は有難い!）で横浜の有隣堂書店代表で日本書店商業組合連合会会長でもある松信泰輔氏に会い、賛同を得て日本での一大行事として導入が決まった。（いまではこれが「世界本の日」となった）そして、オリンピック誘致のための「トークイン名古屋」の縁で知り合った愛知県出身の若手官僚、伏屋和彦氏の全面協力に関連省庁を動かし、駐スペイン特命全権大使林屋永吉氏に助力いただき「日本・カタルーニャ友好親善協会」設立にこぎつけた。

次に、愛知万博誘致。スペインのセビリア万博開催時に愛知県が開催に名乗りをあげた。かの地で日本の公式パーティー開催にかかわった。名古屋では会員の國分さんが愛知万博検討会議で奮闘。私は反対派とやり合い、説得。パリでは誘致のためのイベント（春姫道中、三河花火など）を展開。みごと開催にこぎつけた。

最後にワインと料理。わたしはとくに赤ワインが大嫌いだった。が、スペインのイビサ島のホテル、アシエンダ・ナ・シャメナ・イビサで飲んだアスピリクエタが私を開眼させた。

それからというもの随分とワイン道楽をした。

料理は、バルセロナの「エル・ブジ」半年営業、半年研究開発で休業する世界一予約の取れないレストランだ。（現在は閉店）シェフのフェラン・アドリアは世界の創作料理の創始者。是非、和合クラブの皆さんバルセロナへ行きましょう。

「人生に不思議な成功はあっても、不思議な失敗はない」これからも精進してゆきます。

例会	月日	今後の予定
第2187回	8.30	本多 満 東名古屋分区ガバナー補佐 訪問日
第2188回	9.6	新入会員自己紹介
第2189回	9.14 (木)	国際ロータリー第2760地区 神野重行 ガバナー 公式訪問日 (9/13(水)の例会はごさいません)
第2190回	9.20	会員 田中正次君 「私たちの元気プロジェクト」
第2191回	9.27	名古屋大原学園校長 古賀正夫氏 「現代の学生気質と古典に学ぶ指導法」
第2192回	10.4	米山奨学生 葉 璇さん 「米山月間に因んで」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。